



N-D de la Merci

N-D de l'Assomption

éditorial

Meilleurs vœux

Quels vœux présenter pour une année qui commence ? De bonne santé, de réussite, bien sûr. Mais plus profondément, nous savons bien que la santé on ne la contrôle pas vraiment, la réussite on ne l'a pas sur commande. Alors que faire ? Essayer d'accepter notre situation agréable ou moins, comme elle est, avec l'aide de Dieu, et trouver les ressources pour construire avec les autres un monde plus fraternel. Cela, on peut le vivre partout !

En paroisse, l'année 2011 fut riche en événements qui nous ont fait avancer. La rencontre avec les musulmans, la solidarité avec les Roms, le film débat sur Jacques Fesch, la chorale qui a démarré, des célébrations festives, des temps d'échange ou de prière nourrissants ... Il y eut aussi des moments plus difficiles, des maladies, des décès, qui nous ont bousculés parfois, même dans notre foi, mais qui ont été peut-être chemins de « Vie » au-delà de toute « mort ». Chacun pourra y ajouter quelque chose. Alors, cette année que nous réserve-t-elle ? L'avenir le dira. Je m'aperçois que les événements marquants ne sont pas souvent programmés.

Sachons accueillir cette vie qui vient avec la disponibilité intérieure de celui qui aime, qui croit que Dieu vient à notre rencontre dans cette vie.

Bonne année.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Clotilde Bernard

Clotilde et son mari Jérôme animent les réunions de préparation pour le baptême des petits enfants de nos paroisses de Fresnes et Rungis.

«Depuis longtemps, l'idée d'aider les parents à préparer le baptême de leurs enfants cheminait en moi et Jérôme était d'accord pour que nous nous lancions dans l'aventure. Nous avons rencontré le Père Cramet qui nous a marqué par son écoute et la profondeur de ses paroles, puis Sophie et Frédéric Dorion. Ces rencontres ont provoqué notre engagement.

N'étant théologien ni l'un, ni l'autre, nous avons un peu douté, mais une formation sur le diocèse nous a permis d'acquérir une méthode pour présenter le sacrement du baptême.

La réflexion avec les parents, très différents dans leurs intentions et dans leur cheminement, nourrit notre propre foi. Cette mission est importante pour nous, car elle permet de faire découvrir ou redécouvrir Jésus à des personnes qui sont souvent en attente et qui doivent prendre des engagements pour leur enfant : lui faire découvrir le Christ et l'aider à cheminer vers Lui. Elle aide aussi notre prière conjugale. Ma confirmation à l'âge adulte, ainsi que les naissances et baptêmes de mes 3 enfants ont renforcé ma foi. Pour moi, le baptême est une naissance à la vie spirituelle et éternelle.

Nous ne voyons les parents qu'une seule fois, mais il serait intéressant qu'il y ait une autre rencontre. Nous serions ravis que des personnes nous rejoignent, seules ou en couple, animées par la volonté de faire découvrir le baptême, premier pas des tout-petits dans l'Église.»

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Samedi 14 janvier

10h : réunion de la conférence St-Vincent de Paul à Fresnes

Dimanche 15 janvier

14h30 : réunion du groupe Parole de Vie à Fresnes

Mercredi 18 janvier

14h : réunion du Mouvement Chrétien des Retraités à Fresnes

20h30 : réunion de parents pour les 1ères communions à Fresnes

20h45 : prière du Chapelet à St-Éloi

Vendredi 20 janvier

20h30 : veillée de prière œcuménique à Châtenay-Malabry, église Ste-Bathilde

Samedi 21 janvier

10h30 : messe à la maison de retraite Soleil d'Automne

Dimanche 22 janvier

17h30 : célébration œcuménique à Sucy-en-Brie, chapelle N-D des Bois avec Mgr Santier et le Père Georges Bellières, du Patriarcat Orthodoxe Romain

Ceci vous concerne

2ème Conférence sur Vatican II

«Dei Verbum». Ses enjeux pour la catéchèse et le catéchuménat, le mercredi 11 janvier de 20h30 à 22h30 à la cathédrale de Créteil.

Journée Mondiale du Migrant et du Réfugié

Tout le secteur est invité à se retrouver à l'église Ste-Germaine de Cachan le dimanche 15 janvier. 10h45 : Messe en habits traditionnels, suivie de l'apéro et repas mis en commun. 14h à 16h : film et échanges.
Contact: Mary Gorgette, 01 49 08 96 50
harvan.gorgette@neuf.fr

Semaine de prière pour l'Unité des chrétiens

Du 18 au 25 janvier ; le thème 2012 a été préparé par les Églises chrétiennes de Pologne "Tous, nous serons transformés par la victoire de Notre Seigneur Jésus-Christ" (1Co 15, 51-58).

Soirée CCFD secteur

La Fraternité à l'échelle internationale : témoignages, informations, débats le vendredi 27 janvier à partir de 19h30, 11 avenue Aristide Briand à L'Hay.

Pèlerinage paroissial

Pour l'organisation pratique de cette journée du 1er mai 2012 à l'abbaye Notre-Dame de Jouarre, merci de remettre à l'accueil un bulletin d'inscription.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.
Dimanche : 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine :

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi
9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13
laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45
paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci : lundi 16h30-18h30
mardi à vendredi 9h30-11h30 & 16h30-18h30
samedi 9h30-11h30
N-D de l'Assomption : mardi & jeudi 17h-19h
samedi 10h-12h

Site du secteur

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org>

Nos peines

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : André Barthélémy, Suzanne Fallet, Christian Biguet et Pierre Dubest ; à Rungis : Rita Turisini.

~ ~ ~

A la fin de la messe du dimanche 22 janvier à Fresnes, Planite, une jeune paroissienne, offrira le pot de l'amitié en action de grâce.

Le baptême, notre naissance à la vie de Dieu

Cette vie nouvelle dans le Christ nous fait devenir enfants de Dieu. Le baptême est une grâce que Dieu nous donne et qui nous permet de faire route avec le Christ, vivre comme Il vit, aimer comme Il aime. Il nous accueille comme ses frères et nous accorde la rémission de nos péchés contre l'amour de Dieu et des autres. A l'issue de notre passage sur cette terre, Il nous offre de continuer le chemin avec Lui dans la résurrection. Baptiser vient d'un mot grec signifiant «plonger». Le futur baptisé reçoit, par trois fois, l'eau baptismale sur la tête. Nous sommes plongés dans la mort du Christ et promis à participer à sa résurrection. Cette eau efface nos fautes et nous ouvre la source d'une vie nouvelle. L'onction du saint chrême fait de nous des «christs» marqués du signe de Dieu, la remise du vêtement blanc et

du cierge allumé, lumières de Dieu, nous font passer des ténèbres à la clarté. On peut être baptisé à toute époque de sa vie. Pour les tout-petits, avant 3 ans, les parents prennent contact avec l'accueil de la paroisse environ 3 mois avant la date qu'ils souhaitent. Une réunion permet de réfléchir sur le sens du baptême. Entre 3 à 7 ans, la préparation se fait en lien avec "l'éveil à la foi" où l'enfant peut faire un cheminement adapté à son âge. Au delà de 7 ans, l'enfant se prépare dans le cadre du catéchisme dans un délai d'environ 2 ans. Pour les adultes, après un entretien avec le curé ou le laïc responsable, une équipe accompagne le futur baptisé dans son cheminement par des rencontres individuelles et en groupe. Ils découvrent ensemble l'Évangile. C'est le temps du catéchuménat qui s'étend sur 2 ou 3 ans.